

Hablan los Directivos

Cardedeu ha vivido una jornada de alegría inefable por la gesta de su equipo de fútbol, que después de un largo y competido Campeonato ha logrado calzarse por segunda vez el título de Campeón absoluto del Vallés.

En el partido homenaje se celebró el reparto de Copas y Trofeos, presidiendo el acto destacadas Autoridades y Jerarquías Provinciales, Comité de Competición, Prensa deportiva granollerense, además de las Autoridades civiles y eclesiásticas de la vecina villa, en corporación, a las que se sumaron representaciones de las fuerzas vivas de Cardedeu.

De manos de las primeras Autoridades recibió el C. F. Cardedeu la gran Copa del Campeón Absoluto del Vallés, la de Campeón del Grupo B de la fase previa y la Copa Ciclos Sastre para la delantera más goleadora, además de la Copa ofrecida por la Hermandad Sindical de Labradores, que adjudicada al Montmeló, éstos la ofrecieron a los Campeones.

Por ello era lógico y natural que reinara la euforia y el entusiasmo por doquier. Para pulsar la opinión de los cardedeuenses hemos creído que nada mejor que el traer hasta nuestras páginas a dos de las figuras más representativas del deporte de Cardedeu. Son don Luis Valls, Presidente del Club y don Luis Segarra, Delegado del Club de Cardedeu.

D. Luis Valls Cruells, Presidente del C. F. Cardedeu, nos dice:

—Hemos visto un excelente Campeonato, muy competido y por lo que en particular al Cardedeu se refiere muy difícil en los últimos partidos principales en que todos nos presentaron grandes batallas por perfilarnos como campeones...

—Díganos algo sobre el Comité de Competición en su callada y difícil labor...

—Impecable la actuación de los señores que este año componen el Comité de Competición pues sin duda alguna por diversos acontecimientos, esta temporada ha sido muy difícil para ellos en una labor delicada en todos sus aspectos.

Ciclos FORNS

Venta y Reparación de Bicietas

Representante de los aparatos de Radios Philips y de las Máquinas de coser Wertheim

Ventas al contado y a plazos

Av. Caudillo, 8 - Cardedeu

Cardedeu y su Campo Municipal de Deportes

Fue en el año 1922 que, gracias al esfuerzo loable de un grupo de veraneantes y vecinos de nuestra población fue inaugurado solemnemente el espléndido recinto orgullo de esta villa de Cardedeu, denominado Campo de Deportes de Gran Casino, pasando poco después a ser propiedad de don Jaime Campmajó Alsina, el cual siguiendo el plan trazado por aquel grupo de verdaderos cardedeuenses, y con el corazón lleno de optimismo al ver realidad lo que solamente siempre había sido ilusión pasajera, no regateó esfuerzo alguno para lograr el máximo esplendor de nuestro Campo de Deportes.

Mejoró más si cabía, las instalaciones existentes, dando un fuerte impulso para la incrementación del deporte en toda su gama y de una forma especial el fútbol y tenis, ligando así de esta manera a toda la población que ante la novedad que les brindaba de una forma tan desinteresada sólo por amor a nuestra villa, y anhelosa ésta de poder corresponder en parte al sacrificio que emanaba el señor Campmajó, no regateó esfuerzos presentando toda su colaboración y apoyo.

La colonia veraniega deseosa de poder cooperar en tan gran obra y que la continuidad de aquella realidad siguiera un auge de superación, presentó en el año 1923 en tan magnífico marco un concurso típico de resonancia nacional en el que tomó parte la archiduquesa Margarita de Austria, siendo presidido por el entonces Capitán General de la Región, Excmo. señor don Miguel Primo de Rivera al cual acompañaba su hijo José Antonio, el Fundador, lo que consideramos uno de los motivos de más legítimo orgullo. Todo lo cual alcanzó un éxito sin precedentes en la historia de Cardedeu.

Digno es de mencionarse también, el grandioso festival que tuvo lugar en el año 1925 con motivo de la bendición de las banderas de los Mozos de Escuadra, Somatén y Unión Patriótica. En aquella ocasión honraron con su presencia a dicho festival los Excmos. señores Capitán General don Emilio Barrera, Gobernador Civil don Joaquín Milans del Bosch, Presidente de la Diputación don José María Milá y Camps, Jefe Provincial de la U. P. don Andrés Gassó y Vidal, Delegados Provinciales señores Villamide y Del Río y gran número de jefes y oficiales y Diputados provinciales.

En estas fechas y en el recinto de referencia se organizó el importante Tiro de Pichón que amablemente se celebra con el mayor de los éxitos, alcanzando ya el año anterior su 29 tirada solera suficiente para patentizar la importancia del mismo.

Entre las manifestaciones importantes se puede contar también con la Gran Ginkama automovilista que en el transcurso de los años se ha ido celebrando con un éxito más que lisonjero.

Continúa en la pág. 3

—¿Su opinión sobre el tan careado problema de los árbitros?

—Con relación a la pasada temporada han mejorado mucho los arbitrajes y han estado todos a un nivel medio bueno, dadas las dificultades y problemas que presenta un partido de Campeonato.

—¿Algo sobre los componentes del Cardedeu?

—Muy satisfecho por la actuación de estos muchachos a lo largo del II Campeonato del Vallés. Los cardedeuenses los apreciamos como si fuesen hijos de nuestra villa y ellos nos han correspondido y demostrado por su entusiasmo y amor propio en la defensa de los colores blanquirrojos con los cuales han conquistado el título máximo del Vallés.

—Y, una última pregunta, señor Valls, ¿dispuesto a proseguir el Cardedeu por su marcha ascendente?

—Desde luego. Sólo deseo que nuestro C. F. Cardedeu vaya siguiendo en sus años de vida deportiva por el camino de triunfo que nos acompaña desde hace tres años. Y para terminar quiero remarcarle que es deseo unánime de Cardedeu que continúen los Campeonatos Co-

marcales y que los organizadores laboren en pro del III Campeonato del Vallés, pues no creo que a ningún club de nuestra comarca, tanto en el aspecto deportivo ni económico, le interese formar en otra clase de competiciones...

Y con estas palabras llenas de aliento para los activos organizadores del fútbol vallesano terminamos nuestra pequeña charla con el digno Presidente del Club de Fútbol Cardedeu, a quien damos las más expresivas gracias por habernos concedido unos minutos de su atareada jornada de verdadera euforia y emoción, para hablarnos para los lectores de HOJA DEPORTIVA.

Lampistería - Electricidad

Vda.

J. Casas

Avda. del Caudillo, 181 - Teléfono 92

CARDEDEU